Topics in SEMBOKU

d to a

「大きくな~れ」

「森腰さくらの会」では、美しい地域づくりを目指して、いろんな活動をしています。この度は、地区内にある広場に桜の苗木を植えました。

前日から雨でしたが、湿った地面は苗木には好都合で、また、作業時にはお 日様も顔を出し、とても良い時に作業が出来ました。

この会は発足して間もないですが、会の活動がもっともっと活発になった頃には、植えられた桜の木も、たくさんの花を咲かせることでしょう。

サウンドテーブルテニス体験講習会



5月11日、勤労青少年ホームを会場に仙北視覚障害者協会主催「サウンドテーブルテニス体験講習会」が開催されました。このゲームは、音の出るピンポン玉を卓球台の上で互いに転がしながら、打たれたときのボールの音やコートの上を転がる音根を便りに打ち合うものです。

当日は、秋田県サウンドテーブルテニスクラブの指導で、仙北市民に障がい福祉サービス事業所「愛仙」の皆さんやボランティアの方々も加わり、ゲームを体験することができました。

元気に長生き!白寿(99歳)のお祝い

西木町上荒井字中屋敷の加藤ハルさんが、5月8日、99歳の白寿を迎えられました。

とても元気なハルさんは、お祝いに訪れた市長に、やさしい笑顔で応接されていました。

これからも、ますます元気に長生きしてください。



仙北市角館伝統的建造物群保存基金へ御寄付をいただきました



仙北市角館の武家屋敷をはじめとした伝建群の保存のため、今年3月に設立 した仙北市角館伝統的建造物群保存基金へ御寄付をいただきました。

善意を寄せていただいたのは、角館の桜まつり期間中に武家屋敷「岩橋家」 でお茶のおもてなしを行っている角館町茶道連盟(会長 太田宗圭さん)です。 ありがとうございました。

写真は昨年のお茶会の模様

角館漁業協同組合ヤマメ放流

角館漁業協同組合では毎年桜まつりに合わせ、ヤマメの放流を行っています。今年は、4月20日と27日の両日、約1,000匹(100kg)ずつの放流を行いました。

27日の桧木内川桜堤はすでに葉桜でしたが、川岸では、朝早くから釣果を期待した多くの太公望で賑わっていました。

